

# 校内書き初め展

1月17日(月)～22日(土)に校内書き初め展が行われました。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆に取り組みました。どの児童も意欲的に取り組み、素晴らしい作品を書き上げました。

## 各クラスの金賞受賞者

1年生「お正月のあさ」硬筆



2年生「うれしいお正月」硬筆



3年生「お正月」毛筆



4年生「元気な子」毛筆



5年生「新春の光」毛筆



6年生「夢の実現」毛筆



4組「夢の実現」毛筆



## 書き初め展 子供たちの感想

1年

初めての書き初めは、消しゴムを使っちゃいけないので、間違えないようにと緊張しました。

2年

お手本の字の形をよく見ながられんしゅうして、上手に書けるようにがんばりました。

3年

初めての書き初めは、きんちょうしたけれど、「お正月」も小筆の名前も上手に書けたので、うれしかったです。

4年

ひらがなの「な」の曲がりのところに気をつけて、元気よく大きな字を書くようにしました。

5年

見本をよく見て、とめ・はね・はらいに気を付けて、一字一字集中して書きました。

6年

最後の書き初め展で、筆の使い方も慣れてきて、自分の力を存分に発揮できました。

4組

自分になっとくするまで書き続けました。はく力がでるように太く書きました。

## 5年 社会科 見学

12月16日(木)に明治なるほどファクトリー坂戸と鉄道博物館に行ってきました。(児童の感想より)

○明治なるほどファクトリーでは、今まで知らなかったチョコレートの作り方を知りました。1日に何十万個も作っていると聞いておどろきました。鉄道博物館では、ラーニングプログラムで、鉄道に信号がある理由や、信号が赤や青に変わる仕組みを詳しく知りました。

○工場の中はチョコレートのいい匂いがしました。作っている人はおいしいお菓子を作るために、検査など工夫をしています。鉄道博物館では、ステーションがあり、様々な体験ができます。車両ステーションでは、たくさんの電車があり、その電車に乗って動いている気分でした。

### 「ペットボトルキャップを

#### ～3/4 集めています」

環境委員会の呼びかけで北区のエコキャップ運動に参加します。エコキャップ運動とはペットボトルのキャップを集め、再資源化することで「地球環境を改善し」、「世界の恵まれない子供達にワクチンを送る」運動です。ペットボトルのキャップをお子さんに持たせてください。